

L'ADGCF et Politeia lancent la création d'un collectif Transfo



Parce que les **dynamiques de transformations** et l'**expérimentation** sont **essentielles au sein des collectivités !**



Une quinzaine
de DG



Tous les deux
mois



Création
collective



Développer de nouvelles pratiques à partager et les diffuser dans sa collectivité pour répondre aux enjeux de transformation



Partager avec d'autres collègues DG les situations rencontrées et trouver des solutions opérationnelles et collectives



Accompagner les agents dans ces évolutions à travers de nouvelles approches ludifiées pour parler à l'envie et mobiliser

***Vous souhaitez contribuer à
la transformation des
collectivités ?***

***Alors n'attendez plus pour
nous rejoindre !***

Participez
à la 1^{ère}
séance !



Le 30 Septembre 2022



Dans nos locaux Politeia :
17 rue Royale 69 001 LYON